

INNOVATIONS FOR POVERTY ACTION | RESEÑA DEL PROGRAMA PAIS

Perú



Innovations for Poverty Action (IPA) es una organización internacional sin fines de lucro que descubre y promueve soluciones efectivas e innovadoras para las dificultades que enfrenta la población más vulnerable. En IPA evaluamos la efectividad de las intervenciones utilizando métodos rigurosos de evaluación de impacto. Desde la fundación de IPA en 2002, hemos trabajado con más de 600 académicos de las más prestigiosas instituciones, gestionando más de 830 evaluaciones en 51 países. En el futuro, nuestro crecimiento se concentrará en los países, como el Perú, en donde contamos con personal local e internacional, relaciones consolidadas con el gobierno, ONGs y el sector privado, así como un conocimiento profundo de la problemática local.

Más evidencia

En el Perú hemos realizado investigaciones rigurosas y aplicadas en áreas de interés nacional, mientras construimos capacidades para generar y utilizar evidencia. A continuación, presentamos ejemplos de proyectos que ofrecen evidencia útil sobre aspectos que afectan a la población más vulnerable de Perú.

EDUCACIÓN

Información en formato de televisión que logró reducir sustancialmente la deserción escolar en zonas urbanas y rurales

Investigadores: Christopher Hoxton, Francisco Gallego, David Ibarra
Decidiendo Para un Futuro Mejor (DFM) es una intervención innovadora que se diseñó y evaluó a través de una colaboración entre el Ministerio de Educación (MINEDU), IPA, Abdul Latif Jameel Poverty Action Lab (J-PAL), e investigadores de la Universidad de Princeton, la Pontificia Universidad Católica de Chile, y la Universidad del Pacífico. DFM utilizó videos para presentar información en formato de

televisión en 1.393 escuelas a nivel nacional (346.000 estudiantes). Los resultados preliminares muestran una reducción importante en la deserción escolar en zonas urbanas y rurales, y una disminución en el trabajo infantil en estudiantes de 6to de primaria en zonas rurales (y en las niñas en las zonas urbanas). Dado los prometedores resultados y el bajo costo marginal de la intervención, el programa se escalará a 2.001 escuelas secundarias en 2018 y a 3.229 en 2019.

VIOLENCIA DE GÉNERO

Entrenamiento a líderes de organizaciones sociales para reducir y prevenir la violencia de género

Investigadores: Erico Field, Ursula Adams, Javier Romero Roa
IPA se asoció con el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables (MIMP) e investigadores de la Universidad de Duke y el Instituto de Estudios Peruanos para evaluar un programa que busca impactar en actitudes y creencias, incidir en la

IPA PERÚ
Desde 2002

Oficinas operativas en Perú, Paraguay y países en desarrollo con oficinas de país.

SECTORES PRIORITARIOS
Educativos, Violencia de género, Inclusión Financiera, Protección Social, Salud

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN
Al computación, Tercer curso

SOCIOS ESTRATÉGICOS
Banco Interamericano de Desarrollo, Banco Mundial, Banco Mundial para el Desarrollo, Ministerio de Educación, Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Ministerio de Economía y Finanzas, Ministerio de Trabajo, Superintendencia de Banca, Seguros y AFP

INVESTIGADORES CLAVES
Paul Dentler (UC Berkeley), Christopher Hoxton (Princeton University), Erico Field (Duke University), Sebastian Gallego (University of Maryland), Dean Karlan (Northwestern University)

violencia de género, y la salud física y mental de las mujeres. La intervención consistió en un entrenamiento dirigido a líderes y líderes de organizaciones sociales, quienes a su vez capacitaron a voluntarios de 125 comunidades encargados de diseñar un plan de acción de incidencia en coordinación con los Centros de Emergencia Mujer. Las actividades incluyen visitas domiciliarias y capacitaciones para reducir la tolerancia social frente a la violencia contra la mujer.

Peru Country Brief

Innovations for Poverty Action (IPA) es una organización internacional sin fines de lucro que descubre y promueve soluciones efectivas e innovadoras para las dificultades que enfrenta la población más vulnerable. En IPA evaluamos la efectividad de las intervenciones utilizando métodos rigurosos de evaluación de impacto. Desde la fundación de IPA en 2002, hemos trabajado con más de 600 académicos de las más prestigiosas instituciones, gestionando más de 830 evaluaciones en 51 países. En el futuro, nuestro crecimiento se concentrará en los países, como el Perú, en donde contamos con personal local e internacional, relaciones consolidadas con el gobierno, ONGs y el sector privado, así como un conocimiento profundo de la problemática local.

En el Perú hemos realizado investigaciones rigurosas y aplicadas en áreas de interés nacional, mientras construimos capacidades para generar y utilizar evidencia. En esta reseña del program país, presentamos ejemplos de proyectos que ofrecen evidencia útil sobre aspectos que afectan a la población más vulnerable de Perú.

July 01, 2019